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TERNI - Lo hanno annunciato nell'ultima seduta del consiglio comunale 

DC e PRI sono disposti a 
del consiglio delle municipalizzate 

Nel corso della seduta è stato esaminato il piano pluriennale dell'ASM - Democristiani e repub
blicani, pur con delle differenziazioni, favorevoli al programma - A colloquio con Libero Paci 
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Proposte misure drastiche da amministratori regionali •* e ^ provinciali 

e aumenti sui > 
per sanare i 

TERNr — La Democrazia 
cristiana e il PRI hanno, nel 
corso dell'ultima seduta del 
Consiglio comunale, dichiara
to la loro disponibilità a en
trare nel consiglio di ammi
nistrazione dell'Azienda servi
zi municipalizzati. Martedì 
pomeriggio all'ordine - del 
giorno del Consiglio comuna
le era appunto la discussione 
del plano - pluriennale dei-
l'ASM. Nel plano sono conte
nute tutte le indicazioni su 
quello che l'Azienda servizi 
municipalizzati intende r?a-
lizzare nell'arco di tempo che 
va fino al 1980. ; 

Il : contenuto ; del '"' piano, 
' prima di essere portato in 
' discussione in Consiglio co

munale, ha vissuto una in
tensa fase partecipativa. E' 
stato ' discusso insieme alle 
organizzazioni sindacali e ai 
.consigli di quartiere. • . 

La linea che - l'azienda - in
tende seguire è quella di una 
maggiore e più razionale uti
lizzazione degli impianti esi
stenti. Sia per • l'approvvigio
namento dell'acqua, che per 
l'erogazione dell'energia elet
trica, che per i trasporti 
pubblici, l'ASM non prevede, 
negli anni prossimi, dei gros
si interventi, ma delle opere 
di ' razionalizzazione, in > ma
niera da contenere la spesa e 
di';-far.fronte in modo soddi
sfacente alle esigenze della 
cittadinanza. •,:• .-.;-- ; . • • -\>, • • 
, :Su ••" questa n'' impostazione, 
pur con delle differenziazioni' 
nel giudizio, si sono trovati 
d'accordo i consiglieri della 
DC e del PRI. E' questo un 
fatto di grande rilevanza po
litica, tenendo conto che è la 
prima volta che i due partiti 
della minoranza dichiarano la 
loro disponibilità a contribui
re costruttivamente alla ge
stione dell'Azienda '--« servizi 
municipalizzati, assumendosi 
delle responsabilità . dirette, 
attraverso l'Ingresso di pro
pri rappresentanti nel consi
glio d'amministrazione. 

La stessa ' Democrazia cri
stiana, dopo una - lunga di
scussione ' nella quale sono 
stati impegnati •> l consiglieri 
sul plano pluriennale, ha a-
vanzato una proposta che poi 
è stata fatta propria dall'In
tero Consiglio comunale. 7, ; 

La proposta avanzata era 
quella di sospendere la di
scussione del Piano e di con
vocare una apposita riunione 
dei capigruppo per discutere 
sul piano pluriennale stesso, 
ma in maniera da arrivare a 
delle indicazioni unitarie su 
alcune scelte fondamentali. . 

Come si diceva, la proposta 
è stata accolta anche dagli 
altri gruppi. La discussione 
sul plano pluriennale è stata 
perciò momentaneamente 
sospesa. Nei prossimi giorni 
i capigruppo si incontreranno 
e concorderanno insieme « un 
piano operativo » . . . „ 

In esso saranno contenute 
le indicazioni, per i servizi di 
competenza dell'ASM, sulle 
quali i partiti politici demo
cratici • sono d'accordo. Una 
volta messo a punto questo 
piano operativo, riorenderà 
la discussione in Consiglio 
comunale.- . •.- , , 
* Che questa intesa si possa 

raggiungere è opinione co
mune in quanto la discussio
ne che già c'è stata in Con
siglio comunale ha fatto e-
mergere una concordanza 
Milla impostazione da segui
re. :• • --. -..-,.,--• ;_,- .~;.r.i •> 
-• Come Hi diceva, una delle 
novità maggiori è la dichia
razione della DC e del PRI 
41 una loro disponibilità a 
«ntrare nel consiglio d'am
ministrazione -' • • - dell'ASM. 
L'ingresso del rappresentanti 
del due partiti di minoranza 
nel consiglio amministrativo 
dell'Azienda servizi municipa
lizzati avverrà subito dopo la 
stesura di quello che è stato 
definito « piano operativo del
l'ASM.»- .- .»•• ....-•».-

Abbiamo chiesto al com
pagno Libero Paci, capogrup
po dèi mostro partito in Con
siglio comunale, di esprimere 
un giudizio su questo impor
tante avvenimento «conside

riamo in modo estremamente 
positivo — afferma il com
pagno Paci — l'atteggiamento 
assunto dalla ' Democrazia 
cristiana e dal PRI nel dibat-
tlto in Consiglio comunale. 
Esprimiamo questo giudizio 
positivo in quanto da parte 
di queste forze politiche non 
vi è stata una critica pregiu
diziale delle scelte contenute 
nel ' piano pluriennale del
l'ASM, ma al contrario la vo
lontà di rapportarsi positi
vamente a tali scelte. •; 

Riteniamo comunque' che 
l'elemento più significativo di 
novità risiede nella disponibi
lità espressa dal Partito re
pubblicano e dalla Democra
zia cristiana a concordare un 
piano operativo dell'ASLM e 
a una gestione unitaria del 
piano operativo dell'ASM e 
presenza diretta dei propri 
rappresentanti nel consiglio 
di amministrazione dell'a
zienda. •« • -v--:"~-•• ••-•-

L'emergere di queste posi
zioni nuove è, a nostro giudi
zio, il segno del mutamento 
dei rapporti politici a livello 
nazionale e a quello locale. 
Siamo - fiduciosi che questo 
fatto nuovo potrà contribuire 
ad un avanzamento dei rap
porti fra le forze democrati
che verso più ampie e signi
ficative intese. ' 

Slamo infine convinti che 
la responsabilità diretta di 
tutte le forze democratiche 
nella gestione dell'ASM con
sentirà alla stessa azienda di 
dare risposte sempre più a-
deguate al crescere della 
domanda di servizi che viene 
dalla collettività». 

9vevP* 

U n a - recante manifestazione per l'occupazione e - lo sviluppo economico in U m b r i a 
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•W . • l 1 ' : 

La situazione è ormai giunta a un punto limite - Assenza di interventi statali 
e crescita della domanda di trasporto pubblico - 300 milioni dalla Regione 

Documento di 
Psichiatria 

democratica 
per il SIM 

' TERNI — La incriminazione del 
. prof. Boranga e del dr. Pur-
• pura, due dei medici del SIM 
' (servizio di Igiene mentale), 
. continua a suscitare prese di 
. posizione. Come è noto i due 

medici sono stati incriminati 
' dalla Procura della Repubbli

ca di Terni « per abbandono di 
persone incapaci ». Nei giorni 

1 scorai, contro questo provve
dimento, adottato dalla magi
stratura in seguito ad avve
nimenti di cronaca che hanno 
avuto per protagonisti degli 
assistiti del SIM, hanno preso 
posizione la segreteria nailona-

' le di Psichiatria Democratica, 
il consiglio nazionale di Magi
stratura Democratica, Il colletti
vo politico degli studenti di 

' Medicina di Terni, le federa
zioni del PSI e del PCI e gli 
stessi amministratori della pro
vincia, nel corso di una con
ferenza stampa tenuta martedì. 

Ora anche la sezione di Ter
ni di Psichiatria Democratica 

. ha «messo un comunicato a so
stegno degli operatori del SIM. 

In esso si afferma: « la se
zione locale di Terni di Psi
chiatria Democratica esprime 

. solidarietà nei confronti degli 
operatori del SIM che cercano 
di attuare un progetto di assi
stenza psichiatrica alternativo 
rispetto alla vecchia prassi ma-

' nicomiale; esprime preoccupazio
ne perché le incriminazioni di 

: due operatori del S IM, non di
ventino elemento frenante al
l'aziona di rinnovamento nella 
prassi psichiatrica. 

Lo sciopero generale interessa tutte le categorie di lavoratori 

Oggi si ferma il comprensorio spoletino 
Il problema della Pozzi, la situazione nelle campagne, gli investimenti e l'occupazione al centro 
della giornata di lotta - Riunione del CdF della « Terni» - 26 licenziamenti alla Ceramica Ternana 

SPOLETO — Fermi oggi tut
ti i lavoratori del Compren
sorio di Spoleto. Lo sciopero 
generale è stato proclamato 
dalla federazione unitaria 

CGIL-CISL-UIL. r 
-'-••'Le ragioni di questa gior
nata di lotta sono molteplici 
dalla situazione alla Pozzi 
(Cassa ' integrazione' • a zero 
ore per 65 operai), vertenza 

dei lavoratori della terra. La 
questione posta al centro di 
questa giornata di lotta è: oc
cupazione, investimenti. 
- N o n c'è dubbio che il Com
prensorio di Spoleto e la vita 
della città ne è chiara - testi
monianza versi in una situa
zione economica grave. 
- Le vicende poi del due set
tori produttivi principali, pre-

Dopo le campagne scandalistiche 

Che cosa c'è dietro la storia 
dell'istituto zt 

PERUGIA — Coso c'è dietro le 24 comunicazioni giudiziarie 
agli amministratori dell'istituto zooproftlattico di Perugia? 
Forse gli avvisi di reato che riguardano alcuni personaggi 
di vari partiti democratici (dal socialista Dante Piccioni) 
al DC Luigi Pillittu al compagno Alunni Pierucci) nascon
dono una astoria» clamorosa? • -."" ". ' - " ;•. 

[ < A guardare la campagna che sta facendo ili Tempo» 
potrebbe anche sembrare che all'istituto zooprofilattico si 
siano rubati decine di miliardi. La semplice verità è che 
invece aentro all'ente in questione si sono verificate una 
serie di irregolarità amministrative. Questo è perlomeno il 
giudizio di alcuni giuristi e avvocati di Perugia da noi 
interpellati. ••••••'- ••-• • 
• Anzi è «tata proprio la giunta regionale dell'Umbria da 
cui l'istituto zooprofilattico dipende amministrativamente un 
anno fa a sollecitare prima un'inchiesta interna e poi quella 
della magistratura sulla base di un minuzioso incartamento 
di denuncia fornito dalla sezione sindacale della CISL. 

Con questo ovviamente non vogliamo assolutamente, tut-
faltro, cercare di ostacolare l'iniziativa e le indagini della 
magistratura perugina. Ci pare solo che l'intera vicenda 
debba essere ridimensionata, al livello appunto delle sem
plici irregolarità amministrative, senza cercare a ogni costo 
la speculazione antidemocratica, e anticomunista (come fa 
*ll Tempo»). ••• 

In ogni caso aspettiamo i risultati cui perverrà la magi
stratura. . ; • . . . 

senti nella ' zona: Pozzi ed 
agricoltura, sono emblemati
che. <• •.-••••.,• • ;' " -.•-...'•.- •> " ;, 

La lotta degli operai della 
fabbrica meccanica che tro
verà oggi un momento di uni
tà con i lavoratori di altri set
tori risale molto indietro nel 
tempo. '':•*•••• :'.- •.•••K.^-^^Ì^-

< L'ultima decisione - della 
azienda, la cassa integrazio
ne, è già stata motivo di di
scussione e mobilitazione per 

-gli operai nel giorni scorsi. 
Si sono svolte assemblee di 
reparto e di quartiere su que
sta questione. - , - . - .-.* 
>: Frattanto i 65 colpiti dal 
provvedimento si sono - nei 
giorni scorsi puntualmente 

: presentati al lavoro, attuando 
così una sorta di sciopero al
la rovescia. ... -,- ,- - - - *. 

- Lo sciopero di oggi giunge 
perciò nel pieno svolgimento 
della lotta. In futuro verran
no misurati gli esiti di questa 
mobilitazione generale Indetta 
dal sindacato. Per sabato so
no previsti in Provincia di 
Perugia altri due scioperi dei 
lavoratori della terra • nel 
comprensorio di Città di Ca
stello ed In quello di Todi. 

"'• TERNI — Nella giornata di 
ieri si è riunito il consiglio 
di fabbrica della « Terni ». In 
discussione il risultato del 
primo incontro avuto con la 
controparte per il rinnovo del 
contratto aziendale e le ini
ziative di lotta da prendere. • 
- E* stato ' messo in rilievo 
che l'assenza della Finsider e 
della Finmeccanica al tavoli
no delle trattative. • rappre
senta già di per sé un fatto 
negativo. ?••:•••- :•--.- -
* Al primo incontro svoltosi. 
lunedi per la parte padronale 

era presente soltanto il rap
presentante deirintersind, il 
sindacato delle industrie pub
bliche, e l'ing. - Mancinelli, 
amministratore delegato. • 

Da parte sindacale è stata 
poi giudicata fortemente ne
gativa la risposta che la di
rezione dell'azienda ha dato 
alla richiesta di nuovi Inve
stimenti. Per la direzione il 
problema della «Temi» non 
sta ' tanto nel programmare 
nuovi investimenti, ma ren
dere più remunerativi gli in
vestimenti fatti negli : anni 
passati. •:•-'•(:'.:•:•*.» -.•.;.; .-.:>•.* 
• L'esecutivo del consiglio di 

fabbrica < ha ritenuto giusto 
bloccare la trattativa sugii 
altri punti della piattaforma 
ritenendo che le risposte for
nite dalla controparte si in
seriscono nella politica re
pressiva messa in atto dal
l ' ini e dalle aziende a parte
cipazione statale, politica 
sulla quale si è in netto con
trasto. . . 

CERAMICA TERNANA — 
Ieri mattina il proprietario 
della Ceramica Ternana ha 
messo fuori i nominativi dei 
28 suoi dipendenti che inten
de licenziare. La fabbrica è 
tuttora paralizzata dallo scio
pero. Lavoratori sostano per
manentemente d a v a n t i ai 
cancelli e non fanno entra
re nessuno. Ieri hanno effet
tuato un volantinaggio per le 
vie di Otricoli. ,. 

•' La,città intera è solidale 
con ì lavoratori in lotta. Nel 
territorio comunale la Cera
mica - Ternana rappresenta 
l'unica industria di una cer
ta consistenza. Tiene occupa
te 110 persene, per il 70% 
donne. Le forze politiche lo-

Dibattito aperto in vista della conferenza regionale del PCI : 

f Sport : un bilancio davvero sconsolante 
Non è esagerato dire che il grado di civiltà di un paese si misura anche dall'estensione della pratica spor
tiva - Nuove competenze agli enti locali con Pattuaiione della logge 382 - Rivalutare iS molo dello consulto 

PERUGIA — I problemi del
lo sport occupano nell'interes
se e nella vita della gente 
uno spazio che è spesso inver
samente proporzionale all'at
tenzione delle istituzioni e del
le forze politiche. E" abba
stanza invalsa l'opinione che 
si tratti di un'attività pura
mente ludica — il più delle 
volte purtroppo vissuta a li
vello contemplativo —, e se 
ne sottolineano con sufficien
za gli aspetti di frivoli i n e 
distensione dello spirito. 

Ora, non c'è dubbio che 
l'attrvltà fisica è un fatto 
gioioso e liberatorio, di cui 
non si apprezzerà mal a suf
ficienza Il contributo per un 
rapporto diverso con la na
tura e il territorio, basato 
sul rispetto e non sulla rapi
na interessata. E che vedere 
uno spettacolo o assistere ad 
un evento sportivo, soprattut
to in presa diretta, è una co
sa piacevole ed emotivamen
te stimolante (ci sembra del 
lutto legittima una dimensio
ne agonistica che «salti le 
capacità tecniche e atletiche) 
Ma è altrettanto indubbio che 

dell'attività fisica e 

sportiva è un problema an
che sociale e politico non so
lo per i riflessi sempre più 
rilevanti che produce sul pia
no economico e del costume. 
ma anche per l'incidenza che 
ha sulla salute dei cittadini 
e sulla qualità stessa della 
vita. 

Non è esagerato dire che il 
grado di civiltà di un paese 
si misura anche dall'estensio
ne della pratica sportiva, che 
è poi occasione di arricchi
mento della vita sociale e 
di sviluppo dell'associazioni
smo democratico. 

Il giudizio su trent'anni di 
politica sportiva nel nostro 
paese non pud che essere pe
santemente negativo. Difficile 
rintracciare un disegno dei 
gruppi dirigenti che vada al 
di là di una improvvisazione 
spesso cialtronesca e di una 
gestione delegata meschina
mente attenta ai risvolti 
clientelar!, lì bilancio è deso
lante: in un paese che ha il 
più alto numero di quotidiani 
sportivi (quattro, senza con
tare le edizioni del lunedi di 
quasi tutti gli altri quotldia-
ni), c'è anche un elevatissi

mo numero di malformazioni 
fisiche fin dall'età più picco
la, e molto ridotte sono le 
possibilità concrete di pratica 
sportiva per le giovani gene
razioni. 

Nella scuola l'attività fisica 
è marginale (il voto in educa
zione fisica non fa media, 
quasi che la valutazione deb
ba riguardare la prestanza 
atletica e l'eccellenza delle 
prestazioni agonistiche) quan
do non è del tutto assente, 
come nelle elementari, dove 
è lasciata alla buona volontà 
dei maestri più sensibili. 

Molti giovani che sarebbero 
intenzionati a proseguire l'at
tività fisica sono spesso co
stretti ad interromperla per 
carenza di opportunità. L'uni
co Intervento continuato è in 
molti casi quello dell'associa
zionismo democratico, 1TJTSP 
in primo luogo, e delle società 
sportive locali, prevalente
mente calcistiche. Con la 382 
saranno affidate direttamente 
ai Comuni le iniziative di pro
mozione delle attività sporti
ve e rtoreatrve, e questo in
dubbiamente ne favorirà Io 
sviluppo, stimolando gli Enti 

locali a soddisfare le esigen
ze della collettività più vi
cina. 

Ma questo non basta se da 
un lato non saranno date ai 
Comuni le concrete possibi
lità finanziarie per interveni
re adeguatamente, e dall'al
tro non si carobleranno pro

fondamente, democratizzando
li e legandoli all'articolazione 
dello Stato costituzionale, 
strutture e meccanismi cen
trali che hanno finora seguito 
logiche discriminatorie (dal 
CONI al credito sportivo). -

Per quanto riguarda la no
stra regione è necessario che 
si persegua una logica corret
ta di programmazione e se
lezione prioritaria degli inter
venti e delle localizzazioni de
gli impianti; come è anche 
indispensabile che i finanzia
menti alle associazioni siano 
ancorati ai programmi di at
tività e alia verifica scrupo
losa della loro attuazione. 

Va rivalutato a nostro av
viso e adeguatamente rilan
ciato il ruolo della consulta 
regionale e delle consulte co
munali per lo sport (ne esi
stono 84) che possono correi 

re un duplice rischio, quello 
di essere organismi di pura 
ratifica di decisioni già pre
se e Taltro di funzionare co
me momento risolutore di co
pertura per richieste corpora
tive (magari preventivamen
te concordate). 
La nostra attenzione su que
sti problemi non è stata fino
ra adeguata, anche perchè è 
mancato un momento specifi
co di riflessione e di lavoro 
del partito. 
" La preparazione per il pros
simo 38 ottobre della confe
renza regionale di partito sul
lo sport — in vista di quella 
nazionale della fine di novem
bre — ha intanto innescato 
un dibattito Interno che biso
gnerà allargare il più possi
bile e offrire, con linee defi
nite, al confronto pubblico. 
I comunisti umbri si impe
gnano ad elaborare una pro
posta di politica per lo sport 
che possa camminare con 1 
bisogni e le aspettative dif
fuse di larghi strati di citta
dini e di giovani 

Stefano Miccoli» 

cali hanno preso : posizione 
contro i licenziamenti. Le or
ganizzazioni sindacali si sono 
incontrate ccn il proprieta
rio dell'azienda presso la se
de della associazione indu
striale. , • .,-•••:••' ,-••;:; • •'. 

Ai termine dell'incontro i 
rappresentanti sindacali han
no letto un comunicato mol
to duro, nel quale si dice, 
tra l'altro, « I motivi veri che 
hanno indotto il proprieta
rio a riconfermare i licenzia
menti vanno individuati nel
la volontà di realizzare mag
giori profitti attraverso un 
maggiore sfruttamento dei la
voratori ». -- -.- >.-. . • -. : 
• • Nel corso dell'incontro da 
parte sindacale si è chiesta 
la trasformazione dei licen
ziamenti in cassa integrazio
ne. • n titolare > dell'azienda 
non ha però accolto questa 
proposta. Secondo i rappre
sentanti dei lavoratori non 
esiste H problema della man
canza di lavoro. Il tentativo 
messo in atto è soltanto quel
lo di diminuire il personale 
e mantenere gli stessi livelli 
di produzione facendo ricor
so al lavoro straordinario. _ ; 

BEATA LUCIA DI NAR 
NI — I lavoratori non hanno 
ancora preso lo stipendio dei 
mese scorso. Il sindaco di 
Nanni, Luciano J Costantini, 
ha chiesto un incontro con 
la Regione, le province di 
Terni e di Rieti e le organiz
zazioni sindacali per .trovare 
una soluzione. Come è noto, 
il personale dell'istituto per 
l'infanzia abbandonata Bea
ta Lucia di Narni è senza sti
pendio perché la Cassa di Ri
sparmio ha dichiarato di non 
poter più erogare prestiti. Lo 
istituto ha attualmente un 
indebitamento di circa 450 mi
lioni, superiori al tetto mas
simo che la Cassa di Rispar
mio può consentire. 

ASM — I lavoratori della 
Azienda servizi municipaliz
zati scioperano oggi e doma
ni. Nella giornata di oggi si 
asterranno dal lavoro per 
due ore, mentre domani la 
pausa sarà di 4 ore. Lo scio
pero è stato indetto dalle fe
derazioni di categoria della 
Cgii, Cisl, Uil per protestare 
contro la mancata applicazio
ne di alcuni articoli contrat
tuali riguardanti le scelte dei 
personale, antinfortunistica 
dell'ambiente di lavoro, il 
mutamento temporaneo delie 
mansioni. „.-.__. 

DIRETTIVO DELLA CGIL 
— TI direttivo della Cgil è ri
masto martedì in riunione 
per l'intera giornata. La di
scussione si è incentrata sul
lo stato delle vertenze, sulla 
occupazione giovanile e sul 
distretti scolastici. Per quan
to riguarda lo stato delle ver
tenze. la Cgil è dell'opinione 
che si debba andare ad una 
rapida conclusione, inaspren
do l'iniziativa laddove si re
gistrano dei ritardi. Per l'oc
cupazione giovanile la Cgil è 
dell'opinione che si debba an
dare a delle iniziative nei 
quartieri e alla costituzione 
di leghe dei giovani in cerca 
di occupazione e dei quartie
ri. Per l'Imminente,scadenza 
dell'eiezione del distretti sco
lastici, la Cgil ritiene che 
punto di riferimento debba
no «etere 1 consigli di sona. 
' m un documento si sostie
ne che, « i n«cenarlo attres-
sere opportunamente le strut
ture sindacali territoriali in
torno al probiama dei di
stretti», -

| PERUGIA — Probabile- In
tervento per 300 milioni con 
una variazione nel bilancio 
regionale • '77, prossimo in
contro tra Regione e 'istitu
ti bancari per garantire an-
tlcipazicni di cassa e ipotiz
zato aumento, a partire dal' 
1. gennaio, delle tariffe so
no le iniziative per far fron
te nell'immediato al gravis
simo deficit dell'ASP. > 

Le proposte sono - scaturi
te ieri in un incontro tra 
rappresentanti della Giunta 
Regionale e di quella pro
vinciale sul tema -- del tra
sporti pubblici. Il Presiden
te • della - Giunta Regionale 
Germana Marri, il vicepre
sidente Tomassini, gli asses
sori Giustlnelli e Mercatelll 
assieme al Vicepresidente 
della Giunta Provinciale Lo-
renzini e agli assessori Pa
gliacci, Bazzucchi e Clandrl 
hanno espresso una valuta
zione complessiva su una si
tuazione che. soprattutto per 
l'ASP, rischia di precipitare. 

Le cifre sulla situazione 
finanziaria dei trasporti pub
blici umbri parlano da sole. 
Francesco Giustinelli, asses
sore regionale all'assetto del 
territorio, vi ha fatto am
pio riferimento: «Tirando le 
somme — ha comunque affer
mato — il ' programma che 
ci siamo dati ha : funziona
to, gli squilibri e il deficit 
finanziario (circa 8 miliardi 
e 850 milioni previsti per il 
*78) sono derivati dall'assen
za dell'intervento dello Sta
to e della crescente doman
da di trasporto pubblico». 

Come a dire — e lo ha 
sottolineato durante l'incon
tro anche" il presidente della 
Giunta regionale — che se 
non ci ' sarà un ' Intervento 
nazionale ' il ' settore . andrà 
incontro alla paralisi. Il de
ficit delle aziende del pub
blico trasporto non riguarda 
solamente la nostra regione. 

In Umbria si spende forse 
più, in termini comparati, 
che in altre regioni, ma no
nostante ciò qualsiasi pareg
gio è impossibile a meno che 
non si voglia bloccare l'eco
nomia regionale. Almeno que
sta è l'opinione del presi
dente della Giunta Regionale 
« Le cifre parlano chiaro — 
ha affermato infatti Marri 
— da 2 milioni di passegge
ri trasportati nel '71 si è 
passati ad oltre 21 nel '76. 
per un totale di 14 milioni 
di chilometri percorsi dagli 
autobus. - -•"••' -•- =• ••• 

«E* indiscensabile quindi e 
doveroso '• l'intervento dello 
Stato senza il quale ci tro
veremo - a scadenze sempre 
più ravvicinate di fronte a 
situazioni drammatiche da 
tamponare alla meglio ». 
• Frattanto si parla di au

menti tariffari per il • 1978. 
La proposta di legge regio
nale in materia prevede tre 
ipotesi - di aumento: del 30 
del 40 e del 50 per cento. 

Tra queste l'ipotesi di un 
aumento delle tariffe del 40 
per cento comporterebbe la 
diminuzione del deficit per 
circa un miliardo di lire in 
un anno. ::.-:.•?. r--^..-,,-'-• ••=-'• 

J- «Sugli aumenti — ha rife
rito nel corso dell'incontro 
l'assessore regionale Giusti
nelli — i * sindacati si sono 
espressi in termini favorevo
li a condizione però di una 
ristrutturazione complessiva 
dei servizi e dell'eliminazio
ne delle aree di spreco e dei 
doppioni ». 

f • Per t la situazione contin
gente ' « il fondo regionale 
dei trasporti» anticiperà le 
somme che sono di compe
tenza del • fondo • regionale 

; (nel bilancio 1978 la Regione 
dell'Umbria ha stanziato per 

;i trasporti 3 miliardi e 750 
milioni). Resta chiaro — è 
stato sottolineato nel corso 
dell'incontro — che allo Sta
to spetta il compito di ga
rantire la copertura finan
ziaria del trasporto pubblico. 
- Aziende che boccheggiano 
e costi crescenti non sono 
problemi infatti risolvibili 
solo con aumenti tariffari o 

Iniziativa della Regione 

prontuario per l'uso 
degli antiparassitari 

PERUGIA — Gli antiparassi
tari si devono o non si devo
no usare? La risposta è si e 
la danno con decisione un 
po' tutti dall'assessore regio
nale • Mario Belardinelll al 
prof. Covarelll. Il problema, 
è stato detto nel corso della 
conferenza stampa di ieri, 
svoltasi presso 11 primo di
partimento, ' non . è certo 
quello di voler ricostruire u-
na mitica età dell'oro, né di 
voler rendere meno produtti
va l'agricoltura. 

I fitofarmaci non •' vanno 
perciò sconfessati tout cort, 
ha commentato il prof. Cova
relll, caso mai bisogna anda
re a verificare • quali fra 
questi sono dannosi all'uomo 
ed all'ambiente. 

La Regione dell'Umbria ha 
in pratica tentato di mettere 
un po' di ordine fra gli anti
parassitari usati e di fare u-
na ricerca, unica in Italia, 
che servisse a stabilire quali 
fra i fitofarmaci sono perico
losi. Il risultato di questo 
impegno è un prontuario, 
dove si trovano notizie sulla 
natura dei preparati chimici 
usati In agricoltura. 

E' il prof. Covarelll, uno 
degli autori della ricerca 
promossa dalla Regione, ha 
offrire notizie precise in ma
teria. Il 4 per cento dei fito
farmaci usati sono dannosi 
all'uomo ed all'ambiente. Na-

- turalmente l'uso e lo smercio 
di questa sostanza commenta 
l'Assessore Belardinelll, è 

e tutt'ora autorizzato - dal Mi-
< nistero della Sanità. L'autori
tà regionale non può certo 

proibirle se non interviene una 

decisione - ministeriale. •- Ciò 
non significa, continua -• Be
lardinelll. che noi non pos
siamo fare niente. Un settore 
sul quale è possibile sicura
mente agire è quello dell'In
formazione. 
• «Abbiamo fatto questa ri
cerca, l'abbiamo pubblicata, 
proprio allo scopo di farla 
circolare fra agricoltori, col
tivatori diretti e popolazio
ne ». Nei corsi di formazione 
professionale della Regione, 
anche questo è emerso nel 
corso della Conferenza stam
pa, una attenzione particolare 
verrà dedicata da oggi in poi 
all'informazione e alla cono
scenza dei fitofarmaci. " 
• Oltre che dei danni prodot

ti all'uomo dagli antiparassi
tari si è anche lungamente 
parlato, sempre nell'incontro 
di ieri dei pericoli corsi dalla 
fauna ed in particolare dalla 
selvaggina. A questo proposi
to comunque Belardinelll ha 
giudicato l'attuale regolamen
tazione della caccia come un 
pericolo grave e permanente 
per gli animali e per l'Intera 
agricoltura. -• -

La Regione ha voluto pre
sentare una ricerca che va 
nella direzione della salva
guardia dell'ambiente, e an
che della produttività dell'a
gricoltura. Nessuna negazione 
massimalistica dell'utilità di 
certi prodotti chimici, ma ri
cerca del necessario punto 
d'incontro fra difesa della vi
ta e della produzione. , 

Adesso il problema vero è 
quello della fruizione della 
ricerca e della circolazione 
dell'informazione. 

Lo ha deciso l'apposito comitato 
; . ' : . . K . T - — r t t t — • 

Entro novembre verrà 
costituita la spa per 
l'aeroporto regionale 

PERUGIA — La formale co
stituzione di una SPA per la 
gestione dell'aeroporto regio
nale di S. Egidio avverrà en
tro il mese di novembre. Ta
le decisione è emersa stama
ne nel corso di una riunione 

Una lettera 
dalle 

« Fucine umbre » 
Dalla società ' * Fucine Umbre » 

di Terni abbiamo ricevuto la si-
guente lettera: 

• Giovedì 6 ottobre nella - pa
gina di cronaca dell'Umbria del 
giorna.e da Lei diretto nel conte
sto dell'articolo, che allego in co
pia, riguardante la situazione del
le Fucine Umbre, il giornalista e-
stensore della notizia è Incorso in 
diversi errori probabilmente per 
scarsa ed imprecisa documenta
zione. 

• Infatti al sindacalista Martel.I 
non e stato affatto impedito di te
nere ne.la fabbrica un'assemblea re
tribuita. Martelli — prosegue la let
tera — si è presentato con cin
quanta minuti di ritardo sull'ora
rio previsto .quindi, arbitrariamen
te, ha deciso di annullare l'assem
blea; di quanto sopra sono ovvia
mente testimoni tutti i dipenden
ti dell'Azienda a quel momento 
presenti. 

« Inoltre non * e affatto vero 
che l'Azienda non ha risposto allo 
invito della F.L.M. dì incontrarsi 
per discutere sui problemi della 
stessa. 

« Nell'edizione di mercoledì 12 
u.s. l'inconveniente si A ripetuto, 
tn un secondo articolo, in parten
za da Temi sono stati riportati 

interventi straordinari. La ' "0,,.,.'t, • /''«"menti errati riguar-
ASP potrà ricevere una boc- "•"'' '• -ruc'n« Umb«* « '•» ™« 
cata d'aria grazie all'attua 
zione degli Interventi propo
sti (su di essi si sono espres
si positivamente anche gli 
amministratori provinciali ). 
ma molti nodi rimangono da 
sciogliere. 
* Certamente — lo ha riba

dito Marri — ogni forma di 
pessimismo o disfattismo va 
evitata. Una seria razionaliz
zazione dei servizi è quanto 
mai necessaria ed in questo 
una particolare importanza 
potrà avere il decreto di at
tuazione della legge 382 che 
all'art. 88 prevede la dele
ga alle Regioni dell'esercizio 
delle funzioni amministrati
ve in materia di linee ferro
viarie. 

persona. Poiché questi errori stan
no procurando sensibili danni alla 
mia Azienda • a me sul piano com
mercial* e dalla credibilità. La pre
go dì voler cortesemente dispor
re affinché con opportuno artìcolo 
•ia chiarito l'equivoco in cui A in
corso il giornalista ». 

A questo proposito fa lettera 
precìsa che « la mia Azienda A in
titolata " Fucine Umbre ": l'indu
striale ternano Alunni (quello che 
rappresenta i colleghi nella tratta
tiva) è altra persona e non il sot
toscritto; io comunque non ho mai 
annunciato di voler licenziare la me
te del personal* addetto alla fu
cinature. 

« Il paragrafo riferentesi alla 
agitazione dei lavoratori impedenti 
l'ingresso nella fabbrica ad alcuni 
saldatori della Bosco e l'apparto a 
personale esterno dei lavori di 
saldatura non riguarda la mia 
Azienda * . 

del comitato di lavoro che 
si è svolta nella Sala del 
Consiglio comunale di Peru
gia a Palazzo del Priori. 

I presenti In rappresentan
za dei Comuni aderenti fra 
i quali naturalmente quello 
di Perugia, della Provincia di 
Perugia, delle associazioni im
prenditoriali e di categoria, 
della camera di commercio. 
dell'azienda di turismo, delle 
banche ecc., hanno espresso 
unanime soddisfazione per 
l'avvenuto designazione da 
parte degli enti costituenti 
la SpA dei - loro rappresen
tanti nel Consiglio di ammi
nistrazione della stessa so
cietà. -••••••-•••• • -• - »--• • 

Infatti questo atto sta a 
dimostrare il definitivo su
peramento delle molteplici 
difficoltà che la costituzio
ne della società aveva sino 
ad oggi Incontrato e prospet
ta una più sollecita soluzio
ne del problemi 

• Alla riunione di ieri mat
tina era presente, per la pri
ma volta, la quasi totalità 
delle persone indicate dagli 
enti, a rappresentarli nel 
consiglio di amministrazione 
che al momento della sua 
completa definizione risulte
rà composto da 15 membri. 
- Ad oggi i membri già de
signati risultano 12 dovendo 
la Sviluppumbria a seguito 
dell'ulteriore sottoscrizione 
delle quote azionarie in un 
primo tempo assegnate alla 
Regione, nominare altri > 3 
membri oltre a quello già 
prescelto. 

I componenti il ' Consiglio 
di amministrazione già nonri
nati sono: per il Comune di 
Perugia l'aw. Siro Centofan-
ti, l'arch. Giovanni Orsoni, 
e il dott. Ulderico Valeri: 
per il comune di Assisi l'as
sessore Vincenzo Cavanna, 
per i! comune di Bastia fi 
sindaco Alberto la Volpe, per 
la provincia di Perugia gli 
assessori Enrico Biscontmi a 
Umberto Pagliacci e il con
sigliere Angelo Tei, per la 
Camera di commercio Giu
seppe Fagioli, per l'associa
zione industriali il dott. Ma
rino Magntni, per l'azienda 
turismo di Perugia il prof. 
Riccardo Vincenti, per la Svi
luppumbria il dott. Fabio 
Scarpcne. 

Stasera alla 
Sala Brugnoli 
convegno sulla 
Informazione 

PERUGIA — Offi 
risii* alla HM arsiiB la 
Sala ammali di Palaz
zo Ceearoni si torri il 
convoflno orfanKzato dal 
comitato rullinolo dal 
PCI «ni aroMomi doH'in-
formatfono o doMa rifor
mo «Mio RAI-TV. 

La 

ranno •***•* dot oavnoo-
«ne Uno Pasolini 

nolo dot nostro partito 

• lem» "-T* ^ "• * 
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PERUGIA 
TURBINO: La banda dal fobbo 
PAVONE; Una giornata particolara 
MIGNON: PTOstitution ( V M I S ) 
MOOTOIISS4MO* Provìdanca 
LUX] Cinque par l'inferno 
LILLIi New York. New York 
BARNUMi Un uomo da bruciare 

FOLIGNO 
AflTftA* DaflrkM 
VITTOHIAi in nenia aM 

• italiano •--•.-

• ;STOUTO 
IT ALI At Stupro ( V M IS ) 

L'altra tfimanaiona 

GUMtO 
L'impara alai montali 

TERNI v ; 
POUTCAMAi La apprendtire 
V I R D I i L'inquilino dal plano « 

sopra 
n a j S M A i Cantra dalla Tarn confi

nante fconoaciotv 
taWOCOMMBUSOi Mia ntoore lo 
ó^o^pvp^B'Owe^Ooa^fPOo^'no'O • ^ • o j aaeaai»»*w w 

LIDCt Quarta forra è la mio terra 
mista -

ORVIETO 

Qaoata forra a lo 
mia taira 

CONflOi Dimmi che hai tatto pò* 

TODI 
TOOIi La attuata 
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